

Radio Más... Esta si es una Emisora de Verdad

C.S. Luis Carlos Hincapié

Director Emisora

En escasos seis meses de funcionamiento, Radio Más, la emisora de Colanta en Santa Rosa de Osos, se ha consolidado como un medio de comunicación que, informa, forma y entretiene a su audiencia de Santa Rosa, Don Matías, San Pedro, Entreríos, San José y zonas rurales de Belmira y Yarumal.

MAS PROGRAMACIÓN

Radio Más inicia labores diarias con un programa popular e instructivo, entre seis y ocho de la mañana: «El Despertar lechero», espacio que combina la música popular y campesina con la información de asistencia técnica, salud animal, nutrición, cuidados del hato, mejoramiento e higiene de la leche, diversificación de cultivos y temas de interés para la familia campesina.

LA MÚSICA

Entre ocho de la mañana y doce del día se programa balada romántica. A las doce del día llega «Al meridiano» el espacio de las notas curiosas y los consejos prácticos que pretende hacerle compañía al oyente, informarlo e instruirlo en su franja de descanso.



BUENAS NOTICIAS DEL NORTE

Se transmite de lunes a viernes a la una de la tarde y es el resumen de los principales sucesos de interés en nuestra zona de influencia.

CANCIONES Y RAZONES

Es el espacio vespertino que combina mensajes de interés comunitario y avisos institucionales con lo mejor del repertorio musical «cross over» (todos los géneros musicales).

LA LÍNEA DE LOS ENAMORADOS

Se transmite de lunes a viernes de cinco de la tarde a siete de la noche y es la oportunidad para que



Amigo asociado. Lo invitamos a conocer su emisora o envíenos sus aportes y sugerencias al Centro Comercial Omnicentro en Santa Rosa local 301. Teléfonos 8607999 y 8608000

la juventud exprese sus sentimientos a través de la línea telefónica y dedique sus canciones preferidas. La programación del resto de la noche se hace con base en las llamadas de los oyentes y teniendo en cuenta el ritmo del día.

PROMOCIÓN Y EDUCACIÓN

Radio Más ha estructurado también espacios de promoción y extensión acordes con la Misión de La Cooperativa. Los miércoles y jueves a las ocho de la mañana se transmite Educando al Campo, producido en nuestros propios estudios para distribuirlo en 20 emisoras del departamento y en Planeta Rica, Córdoba. Próximamente iniciará su programa institucional dedicado a la edu-

cación ambiental gracias al compromiso de la coordinación de Gestión Ambiental de Colanta y a las entidades del sector medio ambiental que trabajan en los convenios de cooperación interinstitucional.

En asocio con el acueducto local se iniciarán las emisio-

nes del programa «Agua que has de beber» y, con la Administración Municipal de Santa Rosa, «Alcaldía en acción». Estos programas se refuerzan con campañas como «Póngale cuidado» y «Perfiles» que, con pequeños apuntes sobre el manejo de recursos y medio ambiente, hechos históricos, personajes ilustres, sitios turísticos y actividades económicas destacadas de la región, buscan despertar sentido de pertenencia y conciencia de región.